



Comentario / Alfonso Zárate (Analista Político)



“Durante muchísimos años, durante décadas, la Secretaría de Gobernación constituyó el factor fundamental de poder en el sistema político mexicano. A partir de los años 40 va a ser Gobernación la secretaria en la cual van a estar los políticos más completos de México, es la principal plataforma de despegue para la Presidencia de la República. Después lo que vamos a encontrar, a partir de la alternancia, designaciones muy desafortunadas, pienso, por ejemplo, en Vicente Fox, que nombró como secretario de Gobernación a Santiago Creel, un Santiago Creel novato, que en realidad pasó con más pena que gloria. Con Felipe Calderón, el cambio incesante, Ramírez Acuña, Juan Camilo Mouriño, Gómez Mont... Luisa María Alcalde, ¿qué papel va a jugar? En los próximos días y meses estaremos viendo si Luisa María cumple un papel de auténtica secretaria de Gobernación. Yo creo que sí con el apoyo del Presidente”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AE1akypOg3wlvH4&id=75F18D3264FEE48F%215179&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>